

Propriétés
Parisien
INTERNATIONAUX

3 Pièces

55 m²

Réf. PP6-1285

950 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Paris 6 - Saint Sulpice - A proximité immédiate de l'église Saint-Sulpice, charmant duplex de 55 m² situé aux 4e et 5e étages avec ascenseur d'un immeuble bien entretenu. L'appartement, en bon état, offre une belle distribution sur deux niveaux : Niveau inférieur : une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine aménagée et équipée, un toilette séparé. Nombreux rangements Étage supérieur : deux chambres, une salle de bain, un toilette séparé. Nombreux rangements. Ce bien bénéficie d'un emplacement exceptionnel, de calme et d'un caractère typiquement parisien, à deux pas des commerces.

Paris 6th Arrondissement - Saint-Sulpice - In the immediate vicinity of the Saint-Sulpice church, a charming 55 sq m (592 sq ft) duplex apartment located on the 4th and 5th floors of a well-maintained building with an elevator. The apartment, in good condition, offers a well-designed layout over two levels: Lower level: an entrance hall, a living room, a dining room, a fitted and equipped kitchen, and a separate toilet. Ample storage space. Upper level: two bedrooms, a bathroom, and a separate toilet. Ample storage space. This property benefits from an exceptional location, tranquility, and ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
[Contactez l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com

Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

